



# まつやま

## 広報

主な内容 No.1263

- 水道料金・下水道使用料が変わります…2面
- 国民年金の口座2年前納が始まります…3面
- 市民ガイド……………5～7面
- 農林水産まつり・食育フェスタ……………8面

市公式スマートフォンサイト  市公式携帯サイト 

発行：松山市役所／編集：総合政策部広報課／毎月1日・15日 ☎ 948-6705 FAX 934-2578 HP <http://www.city.matsuyama.ehime.jp/>

市勢 平成26年1月1日 現在推計(前月比) ■面積:429.06km<sup>2</sup> ■人口:516,643人(-109) ■男:241,166人 ■女:275,477人 ■世帯数:229,916世帯(-82) ■1世帯の平均:2.25人 ■人口密度:1,204人/km<sup>2</sup>



感謝を胸に責任ある行動を誓う



お祝いの言葉に耳を傾ける



久しぶりの再会に笑顔が広がる

### 平成26年成人式開催

おめでとう！新成人  
笑顔あふれる  
20歳の門出

新たな門出となる20歳の「成人式」が1月12日、市内29会場で開催され、5162人(平成5年4月2日～6年4月1日生まれ、男2563人・女2599人)が笑顔で人生の節目を迎えました。新成人は、同級生らと久しぶりの再会を喜ぶとともに、近況などを語り合っていました。

お問い合わせは、  
課 ☎ 9486813・FAX 9341745  
地域学習振興



平野 悠さん  
大学で学んでいる経営・商品開発の知識を生かした仕事に就いて頑張りたいです。



伴 晃生さん  
のびのびと育ててくれた両親に感謝し、無限大の可能性を信じて世界平和を訴えていきたいです。



安藤 有紀さん  
尊敬できる人を目指し努力して、周りから尊敬される人間になりたいです。



濱田 和喜さん  
社会の一員として自覚を持ち、自分に甘えることなく強い意識を持って生きていきたいです。



永井 優花さん  
ここまで育ててくれた人に感謝し、成人としての責任と自覚を持ちたいです。



吉田 郷さん  
小学校の先生になるという目標に向かって、勉学・私生活ともに精進したいです。

読者プレゼント



田中理恵さんのサイン色紙を抽選で3人にプレゼント

応募先 ☎790-8571 広報課「田中理恵プレゼント」係  
はがきに郵便番号、住所、氏名、年齢、電話番号、広報紙への意見を書いて、2月14日(金)必着)までにお送りください。当選者の発表は、発送をもって代えさせていただきます。

笑顔が伝える感謝と幸せ

—心に残るよい演技をするために大切なことは—

私の場合、勝ちたいという気持ちより、見に来てくれた人に感動を与えたいという気持ちの方が大きいんだと思います。伸び悩んだ高校時代を含め、支えてくれた人に恩返しのできることを、楽しく笑顔で演技しています。また今日の食事が3、4カ月後の自分の身体を作るんだとか、本番での演技は練習で積み重ねてきたことが全てだとか、普段から体操が中心の考え方です。体操の世界では若いとは言えない年齢ですが、自分のピークは自分で決めよう、今の年齢だから伝えられることを表現しようという強い思いと、体操が大好きという気持ちを大切にしています。

—市民へのメッセージ—

笑顔になることで気持ちがいっぱいフレッシュされ、自分の笑顔で周りも笑顔に、そして幸せになっていく、そんな笑顔の力を、体操を通じて実感しました。松山の皆さんにも、笑顔をお願いしています。

松山の印象は

—松山の印象は—

とても穏やかで落ち着いた雰囲気ですね。坊っちゃん列車に乗ったり商店街を歩いたりして楽しめました。温泉が大好きなので道後温泉にも入って、疲れを癒やすことができました。

—体操競技の魅力は—

今までできなかった技ができるようになったときの喜びを、自分一人だけではなく、一緒に練習してきた仲間や支えてくれる人と共有することができます。また体操は魅せる競技でもあるので、技術だけではなく、人の心に残るような演技をすることも評価してもらえます。体を動かすこと自体はもちろんですが、周りの人とのつながりを感じることができると、体操の魅力ですね。

こんにちは松山

ロンドン五輪体操日本代表選手  
たなか りえ  
田中 理恵さん



1987年生まれ。和歌山県出身。両親、兄弟も体操選手という体操一家に育ち、6歳から体操を始めます。2010年世界選手権で日本人女子初の「ロンジン・エレガンス賞」を受賞し、12年ロンドン五輪に出場。13年12月に現役を引退。現在は、日本体育大学児童スポーツ教育学部の教員などとして活躍中。

まつやまスポーツフォーラム2013に出演のため、平成25年11月23日、本市を訪れた田中理恵さんにお聞きしました。

保存してください。いつかまたお役に立ちます